



El presidente de la Federación de Balonmano del Principado, Manuel García de la Cámara, con Jessica Alonso, en el centro -que recibió la insignia de oro y brillantes-, y Ana Temprano. :: DAMIÁN ARIENZA



El equipo juvenil masculino del Grupo Covadonga, campeón de Asturias de su categoría, junto al presidente de la Federación Española, Francisco Blázquez, a la derecha. :: D. ARIENZA

La recompensa al trabajo de toda una temporada

La gala del balonmano reparte sus galardones y premia por su labor informativa al redactor de EL COMERCIO José Luis Calleja

:: DANI BUSTO

GIJÓN. El balonmano premió ayer a sus campeones. Por un día, los jugadores y jugadoras del Principado dejaron en el armario su ropa y sus zapatillas deportivas y lucieron sus mejores atuendos en la vigesimosexta gala del balonmano asturiano, celebrada ayer en el teatro de La Laboral.

«Pues yo tendré que subir dos veces al escenario», comentaba una joven en un corrillo formado instantes antes del comienzo de una gala que estuvo encabezada por el presidente de la Federación Española, Francisco Blázquez, y su homólogo de la Terri-

torial, Manuel García de la Cámara. Lo cierto es que hubo numerosos premios y premiados: selecciones asturianas, equipos que resultaron campeones regionales de distintas categorías y también galardones individuales, tanto a jugadores como a técnicos y árbitros.

Una de las distinciones más destacadas recayó en la figura de Jessica Alonso, quien recibió la insignia de oro y brillantes de la Federación Asturiana. «Es un reconocimiento que me hace mucha ilusión porque viene de tu gente, de Asturias, y es todo un orgullo», indicó la exjugadora del Le Havre francés. «Terminar casi mi vida deportiva con este reconocimiento me hace mucha ilusión. Es un premio que resume mi trayectoria», añadió.

La gijonesa, actualmente sin equipo, se plantea ahora si continuar en activo en el mundo del balonmano. Una decisión que probablemente tomará a finales del verano. «Empiezo una nueva etapa en mi vida. No tengo de-

cidido si seguiré jugando o no. Estoy en contacto con algún club, pero a todos les digo lo mismo, que necesito un poquito de tiempo, sobre todo por la motivación de implicarme en un proyecto y estar al cien por cien».

Jessica Alonso valoró finalmente el ascenso del Mavi NT La Calzada a División de Honor femenina, club en el que tiene muchas excompañeras. «Vi por Internet algunos de sus partidos de la fase de ascenso y tienen muy buen equipo. Creo que se van a mantener en la categoría», afirmó.

La Territorial premió como mejores jugadores asturianos a Raúl Entremíos y a Ana Temprano. El gijonés, que no pudo asistir a la gala por no encontrarse en Asturias, envió un video en el que dio la enhorabuena a todos los premiados y deseó «que en otra ocasión sí pueda acudir a la gala». Su padre, José Manuel, recogió el premio en su nombre.

«Veterana» a la hora de recoger este



El técnico Viti López recoge, en nombre de José Luis Calleja, redactor de EL COMERCIO, el premio a la labor informativa, de manos del director general de Deportes, José Ramón Tuelo. :: D. A.

tipo de galardones, Ana Temprano indicó que «estos premios son especiales. Ahora que estoy fuera de Asturias, que se acuerden de mí se agradece». La guardameta ovetense del Bera Bera se marca como reto inminente «intentar llegar a los Juegos de Río» con la selección española.

Entre los premiados, también hubo un galardón para el redactor de EL COMERCIO José Luis Calleja por su labor informativa. Lo recogió en su nombre el técnico del Balonmano Gijón, Viti

López, también colaborador de este diario.

La innumerable lista de homenajes también incluyó a Abel Serdio, del Juanfersa Comunicalia, y a Natalia Martínez, del BM Gijón, como mejores jugadores sénior; a Fernando Rubio, por su labor directiva; a Juan Manuel Muñiz y Santiago Prieto como mejores entrenadores; y a Francisco Fernández y Jorge Muras, por su labor arbitral. Además, Francisco Blázquez recibió la insignia de oro.

«Seguimos en el equipo para ayudar a la cantera»

El capitán del Grupo, Víctor Álvarez, valora el compromiso para mantener el proyecto del equipo en División de Honor Plata

:: D. BUSTO

GIJÓN. Compromiso, compromiso y compromiso. Fue la palabra más repetida durante la presentación, de manera oficial, del proyecto del Grupo Covadonga prepara para la próxima temporada con su equi-

po de balonmano en División de Honor Plata, que se cimentará sobre la misma base de jugadores que lograron mantener la categoría la pasada campaña, y que continuará dirigido por el técnico Chechu Villaldea.

El vicepresidente del Grupo, Jorge Morán, quiso remarcar ayer, en las instalaciones grupistas, que en el equipo de balonmano «hay un compromiso total por parte de la plantilla» y señaló que «hay total unión entre los jugadores, cuerpo técnico y junta directiva del club». En esta línea, Morán valoró que



Chechu Villaldea, Jorge Morán y Víctor Álvarez. :: PALOMA UCHA

«esta plantilla ha realizado una campaña extraordinaria y se ha ganado el derecho, de manera deportiva,

para permanecer en División de Honor Plata».

El entrenador, Chechu Villaldea,

afirmó que «hasta ocho jugadores del equipo han recibido ofertas de otros clubes y, salvo uno, que está dudando, los demás han decidido continuar en el Grupo».

Los objetivos que se marca el técnico pasan por «agradar a nuestro público y ser un referente para los jugadores que tenemos en nuestra cantera». Una idea en la que también incidió el capitán del equipo, Víctor Álvarez. En nombre de sus compañeros, indicó que «hemos tomado la decisión de seguir en el conjunto porque tenemos que intentar que toda esta cantera pueda en un futuro asentarse en la categoría».

El central reconoció que «ahora los más jóvenes pueden estar un poco verdes, pero con nuestra experiencia intentaremos ayudarles para afrontar la categoría como se merecen».